

"Ich bin mit HipHop aufgewachsen"

Von **Patrik Müller**

Mo, 31. August 2015

Emmendingen

Der Emmendinger Michael Zimmermann plant ein Rap-Festival im Schlosskeller – und will irgendwann mit den Großen gleichziehen.



Rapper auf der Bühne Foto: Wolfgang Grabherr

EMMENDINGEN. Sprechgesang im Schlosskeller: Der Emmendinger Michael Zimmermann plant am Freitag ein fünfstündiges HipHop-Spektakel im Schlosskeller, das Rapresent-Festival. Ein erster Versuch im Juze im Februar floppte, trotzdem hat Zimmermann viel vor – und will irgendwann vielleicht sogar prominente Rapper auf den Schlossplatz holen. "Erst einmal", sagt er, "müssen wir uns aber das Geld zusammensparen."

Punk, Jazz, Folk, Kabarett: Das ist der Alltag im Schlosskeller. Rapper stehen dort eher selten auf der Bühne. "Ich dachte mir, dass ich wahnsinnig gerne mal was anderes im Programm hätte", sagt Sarah Cannavo vom Vorstandsteam. "Ich bin mit HipHop aufgewachsen – habe dann aber gemerkt, dass mir die nötigen Kontakte fehlen und ich nicht mehr weiß, was

heute zeitgemäß ist." Dann bekam die 31-Jährige eine Anfrage von Michael Zimmermann. Der 29-jährige Emmendinger betreibt ein kleines Tonstudio in seiner Wohnung – und hat gute Kontakte in die regionale Rapszene.

Die erste Raprepresent-Auflage fand bereits im Februar im Emmendinger Juze statt. "45 Leute waren da, das war ein bisschen wenig", sagt Zimmermann. Jetzt hofft er, dass ihm der Schlosskeller mehr Glück bringt. "Die Location ist super. Der Schlosskeller ist ein Gewölbe, HipHop ist ja eher Untergrund. Die Bühne ist groß, die Tanzfläche ist groß – das passt." Er hofft jetzt auf 100 Gäste, knapp 60 haben auf der Facebook-Seite des Festivals zugesagt. "Wenn jeder von denen einen mitbringt, wäre das super."

Zimmermann setzt auf einen Mix aus lokalen und überregionalen Künstlern. Die Raptruppe Rieseneinlauf Entertainment kommt aus dem Elztal, der 379 Clan aus Emmendingen, die anderen Künstler reisen aus Stuttgart (Marz) oder Saarbrücken (Drehmoment) an. "Drehmoment macht politisch sehr viel und Marz ist ein Underground-Urgestein", sagt Zimmermann. Außerdem stellt der Freiburger Künstler Roman Zaicev aus. "Ein Bekannter von mir", sagt Zimmermann, "der hat zum Beispiel einen Skater aus Holz geschnitzt."

Das Festival im Schlosskeller soll ein Anfang sein. "Die Idee", erklärt Zimmermann selbstbewusst, "ist entstanden, um mit I EM Music und dem African Music Festival gleichzuziehen."

Termin: Raprepresent-Festival. Schlosskeller, Freitag, 4. September, ab 20 Uhr. Mit DJ Sirob (20 Uhr), Rieseneinlauf Entertainment (20.45 Uhr), Crash Bundy & Mad Mike (21.45 Uhr), 379 Clan (22.30 Uhr), Marz (23.30 Uhr), Drehmoment (0.15 Uhr)

Ressort: [Emmendingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 31. August 2015:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)
